

# Schon ein Leben lang hier

Stattliche 7122 Lebensjahre kommen bei den Seniorinnen und Senioren der Gemeinde Freienbach zusammen, die im Jahr 2008 ihren 80., 85., 90. oder noch höheren Geburtstag feiern können. Am Samstagnachmittag lud die Gemeinde Freienbach zum Fest.

Von Nathalie Müller

*Pfäffikon.* – Nebst Gemeindepräsident Kurt Zurbuchen war beinahe der gesamte Gemeinderat anwesend, als am Samstagnachmittag die Jubilarinnen und Jubilare der Gemeinde Freienbach im Restaurant «Sternen» gefeiert wurden. Auch Gemeindegemeinschafter Beat Abegg, Gemeindegemeinschafter-Stellvertreterin Irène Helbling und Bernadette Bachmann, Leiterin der Senioren pension Pfarrmatte, nahmen am gemütlichen Nachmittag teil. Organisiert worden war der Anlass von Sibylla Felber, die für die Kontaktstelle für Altersfragen in der Gemeinde zuständig ist.

Nach einer musikalischen Einstimmung durch die Harmonie Freienbach begrüßte die ehemalige Gemeindepräsidentin Hedy Jager die Jubilarinnen und Jubilare ganz herzlich. «Besonders gefreut hat mich, als ich die Liste der Jubilare ansah, dass viele fast ihr ganzes Leben hier verbracht», sagte sie. «Einige sind vor Jahren neu hinzugezogen und ein paar Wenige leben erst seit kurzem bei uns.» Auch Gemeinderat Franz Merlé, Ressort Soziales und Gesundheit, wünschte den Geburtstagskindern alles Gute zu ihrem diesjährigen Fest. «Die meisten Menschen möchten gerne in ihren eigenen vier Wänden alt



Um mit den Jubilarinnen und Jubilaren gemeinsam singen zu können, verteilte der Männerchor vom Etzel den Anwesenden Notenblätter.

Bild Nathalie Müller

werden. Da dies aber leider nicht allen vergönnt ist, freut es mich sehr, dass die grosse Mehrheit der Bevölkerung dafür gestimmt hat, dass es auch in Zukunft genügend Platz für diejenigen Pensionäre hat, die nicht mehr daheim bleiben können», erklärte Merlé.

## Mitsingen war erwünscht

In drei Blöcken wurden die Geburtstagskinder anschliessend namentlich

aufgerufen, und es wurde ihnen einzeln gratuliert. Dabei überreichte jeweils ein Mitglied des Gemeinderats das Weingeschenk. Ebenfalls durften die Jubilare eine schöne Blumenschale mit nach Hause nehmen. Zwischendurch spielte die Harmonie Freienbach, und die Sänger des Männerchors vom Etzel unter der Leitung von Fabian Bucher erfreuten die Anwesenden mit ihrem Gesang. Erstmals verteilten die Sänger auch Notenblät-

ter, damit die Seniorinnen und Senioren in die alt bekannten Lieder einstimmen konnten. Selbstverständlich durfte nebst Musik, Geschenken, Gemütlichkeit und Freude ein köstliches Geburtstagsmenü nicht fehlen. So genossen die 87 anwesenden Jubilare – davon 29 mit ihrem Ehe- respektive Lebenspartner sowie zwei Ehepaare, von denen beide Jubilare waren – als Krönung des Geburtstagsständchens ein feines Essen.